



Así reaccionó Sheinbaum ante la tensión entre Adán Augusto y Monreal



La presidenta Claudia Sheinbaum reaccionó a la confrontación entre los coordinadores de Morena en el Congreso, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**.

“¡Ah, eso se va a resolver!”, señaló Sheinbaum a su llegada al evento de inauguración en el Centro de Atención a Visitantes (CATVI) en Palenque, Chiapas.

¿Qué pasa entre Monreal y Adán Augusto?

Adán Augusto López, líder de la bancada de Morena en el Senado de la República, exhibió una serie de contratos multianuales con empresas que proveían servicios a la Cámara Alta.

Desde la tribuna, López Hernández dio a conocer que en la anterior administración, se contrató a una empresa por 60.5 millones de pesos para la administración de archivos del Senado en una bodega ubicada en Hidalgo.

Además habló de la contratación de una empresa para la atención de los elevadores de la Cámara Alta, por 90.4 millones de pesos.



“Vamos a continuar limpiando de cualquier sospecha de corrupción o convivencia al Senado de la República”, señaló el líder de Morena en la Cámara.

Ante ello, Ricardo Monreal, quien fue coordinador de Morena en el Senado en la Legislatura anterior, respondió a los señalamientos.

Afirmó que las perversidades y mala fe en su contra provienen de correligionarios y añadió que hará frente a los señalamientos.

“Quien nada debe nada teme, y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando va a caer por su propio peso”, aseguró Monreal.

<https://politico.mx/2024/12/14/video-asi-reacciono-sheinbaum-ante-la-tension-entre-adan-augusto-y-monreal/>